『美咲町子ども議会』3年生が全員で参加しました!

6月16日に『令和5年度美咲町子ども議会』が開催されました。昨年度は3年ぶりに開 催されましたが、議員以外は各校においてリーモートでの参加でした。今年は美咲町内の3 校から3年生全員が参加して実際の議場において傍聴することもできました。中央中学校か らは、事前に学年全体で論議した次の3つの質問を行いました。

1.「美しい棚田を取り戻すために」

美咲町はきれいな棚田がある一方で、一部の棚田は草で荒れているところもあり、通りがかった ときに残念な気持ちになる。棚田をきれいにすると、よりたくさんの人が来て町の活性化にもつな がる。そのため美咲町全体で美しい棚田を取り戻す活動を行ってほしい。私たち中学生もボランテ ィアなどでその活動に参加したい。

2.「中央地域のイベント実施」

美咲町の特産物の黄ニラを使った黄ニラ醤油はすでにあるが、黄ニラを使って漬物を作ったり、 他に黄ニラを使ったラー油、黄ニラジュレを作ったりして、たまごかけご飯と一緒に提供しトッピ ングすることで、たまごかけご飯1杯で様々な味を味わうことができるようにしてはどうか。また 黄ニラの漬物で多くの人に黄ニラのやわらかい食感も味わってもらい、黄ニラの消費拡大にもつな げていってはどうか。たまごスプーンリレーのギネス世界記録挑戦も含め検討してもらいたい。

3. 「通学路の安全確保」

亀甲マイカーセンター前の歩道が狭く、自転車で登校中にトラックなどが横を走るとき、ぶつか りそうになりとても危険である。自動車から離れるようにしても深い溝がある箇所があり、落ちる 恐れもあるので非常に危険であるので、歩道幅の拡張を検討してもらいたい。また、登下校や習い 事から夜の遅い時間帯に帰ることがあり、まこも池横の歩道は街灯がないので夜は非常に暗く、と ても危険である。そのため街灯設置を検討してもらいたい。

質問した3名の議員の堂々とした姿、議会をスムーズに運営した議長の姿、そして議会の 様子を丁寧に書き留めながら真剣に聴き取っていた3年生の姿を見ながら、これが将来の美 咲町を支えていくであろう中学生の姿なのだと改めて感じました。







【8月の主な行事】※詳細につきましては、"中央中学校ホームページ"をご確認ください

2日:保小中合同職員研修会(PM) 4日:全校登校日(AM)·校内研修(PM)

10日~16日:学校閉庁期間 18日:久米郡教職員夏期講演会(PM)

19日:PTA奉仕作業(7:00~) 24日:職員会議(PM)

21~25日:3年生登校日(25日:校内テストで弁当必要)

《下校時間》21~24日・12:20、25日・14:55下校)

28日:2学期始業式、1・2年生課題テスト、生徒会専門委員会 30日:校内研修

4年ぶりの1年生宿泊研修!

コロナの影響で3年間中止になっていた1年生宿泊研修を、6月12~13日(1泊2日)の日程で4年ぶりに岡山県青少年教育センター・閑谷学校で行いました。日本遺産・旧閑谷学校は、江戸時代前期に岡山藩主池田光政によって創建された現存する世界最古の庶民のための公立学校で、講堂は国宝にも指定されています。そのような歴史・文化を感じること



のできる絶好の場所で、日頃なかなか体験のできない"正座"での論語学習、史跡探訪、備前焼体験、キンボールや読書、野外炊事でカレー作りなど多彩な体験メニューを行いました。それぞれの家庭での生活とは違い、寝食を共にすることで新たな人間関係を育み、少しだけ我慢することも経験したと思います。楽しかった経験と共に個人・集団の課題も見つかっています。中学校3年間の集団生活のよいスタートになったのではないでしょうか。







美作地区総合体育大会&春の吹奏楽祭開催!

運動部活動にとっては、集大成である美作地区総体が開催されました。郡総体の後に"あと少し"を目指してほしいと伝えていましたが、本当によく準備ができていたと思います。勝負は時の運もあるので、結果に満足していない部もあると思いますが、一歩も二歩も進んでいたことを証明できて



いたのではないでしょうか。負けていても簡単にはできそうもないプレイを最後まであきらめず続け、負けた瞬間に思いっきり悔し涙を流す。そんな姿が見えたことに感動しています。一生懸命準備したから得られる瞬間だったのではないでしょうか。久しぶりに"鳥肌"が立ちました。吹奏楽部も春の吹奏楽祭に出場し、少人数ながら練習の時以上の演奏を聴かせてもらいました。次のコンクールでの活躍を祈っています。文化部も文化発表会にむけて忙しい日々が始まります。また様々な感動を期待しています。







つぶやき…

美作総体の応援に行ったときに、ある部活のみんなから右のような"四つ葉のクローバー"と"五つ葉のクローバー"をもらいました。四つ葉は『幸福』を、五つ葉は『金運』などの意味があると言われています。言い伝えなので他にもいろいろあるらしいですが、久しぶりに…というか自分が小学校以来じゃないかと思い、心がほっこりしました。大切に押し花にしました。ありがとう。

